
 

REQUERIMENTO
Nº _______/06

“Solicita informações  sobre o Programa Pro Lar.”

Senhor Presidente,

Considerando  que a existência do Programa Pro-Lar, do 
Instituto Banco do povo, destinado a financiamentos , reforma e ampliação de 
imóveis, especialmente para pessoas de baixa  renda, proporcionando juros 
baixos.
                           Considerando que tal beneficio não está  disponível em 
nossa cidade  o que poderia beneficiar muitas famílias e o comércio local.   
                            
                             

É que:

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, 
REQUER, seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, solicitando digne-se sua 
Excelência encaminhar para conhecimento desta Casa o que segue:

a)  Porque  tal  programa  não  foi  implantado  em  nosso 
município?

b) Em  caso de já estar em estudo, existe data prevista 
para implantação do programa ?

c) Em caso de resposta  negativa,  a Prefeitura Municipal, 
tem o  interesse  na  implantação,  visto  que  existe  um 
aporte financeiro em mais de 60% no programa?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão 
dos Santos, 23 de outubro  de 2006.

LUIZ ANTONIO SANTANA BARROSO
“Coringa”

                              VEREADOR
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